

城下こうさくメルマガ登録開始! ご登録をお待ちしております。

●空メールによる「城下こうさくメルマガ登録方法」についてご説明します。



①まず、QRコードを読み取って、記載されたアドレスに空メールを送ってください。

②次に折り返し、ご登録者様宛に本登録をお願いするメールが届きます。

③そのメールに記載されたメルマガ本登録サイトにアクセスして、本登録してください。



④ご登録者様宛に、メルマガ登録サイトから本登録完了のメールが届きます。



⑤これら①～④の手順に従って本登録完了のメールが届いたら、メルマガ登録が完了となります。

※ガラ携もやり方は同じです。
①～④の手順に沿って、仮登録から本登録まで終了してください。
下記のQRコードからどうぞ!



城下こうさくホームページのご案内!

皆さまの熊本県政へのご要望・ご意見を心よりお待ちしております。

●熊本県議会議員(熊本市第一選挙区)
城下こうさく 熊本県民の身近な代弁者
Shiroshita Kousaku

●ホットライン
TEL 090-8661-7722
お気軽にご相談ください。

プロフィール PROFILE | 政策 POLICY | 活動報告 ACTIVITY REPORT | 県議会通信 COUNCIL NEWS | 本会議会議録 COUNCIL PROCEEDING

常に全力投球です!

活動報告 RSS

いよいよ明日、代表質問
2015年9月16日 活動報告

明日9月17日、午前10時から私が県議会で代表質問を行います。本日の県議会で蒲島知事が3選出馬を表明しました。アベノ政が2年4月に行われる。物産展に向けアベノ政の動きが注目されます。

熊本県 NEW KOMETO 公明党

●ホットライン(お気軽にご相談ください)
県議会/096(333)2645・FAX096(385)9767・携帯電話/090-8661-7722
●ホームページ <http://www.shiroshita-kousaku.net/>
●メール shiroshita@kumamoto-komei.net



しろしたこうさく 城下広作 県政報告誌

県民の身近な代弁者
熊本県議員
熊本市第1選挙区選出

熊本県庁
〒862-8570
熊本市水前寺6-18-1
Tel.096-333-2645
Fax.096-385-9767

県民の身近な代弁者 2015年 12月発行 第71号



ご挨拶

寒冷の候、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。また、日頃は大変お世話になっております。さて、12月定例県議会も12月1日開会、12月17日に閉会しました。また、10月7日には第3次安倍内閣も発足しましたが、総理が訴える「一億総活躍社会」が、景気・経済対策に功を奏して、その恩恵が都市部だけでなく地方でも目に見える形で波及することを願うのは私だけではないと思います。そして、少子・高齢化が急速に進む中、生産人口の減少や社会保障費の高騰など悩ましい問題が山積しますが、生きていくために必要な食料品に対する「軽減税率導入」は、理屈抜きで私は評価できると思います。まだまだ、政治的課題は語りつくせませんが、皆様方には、本年も1年間、大変お世話になりました。そして、来年が皆様にとりまして良い年になりますことをご祈念申し上げます。

謹白

平成27年12月吉日
県議会議員(公明党)城下広作

10・11・12月の戦い! 全国を飛び回りました!!

県選出国会議員に対する国への政策要望懇談会に参加!!



11月17日、参議院会館において、県選出国会議員の皆様が国に係わる政策要望を行いました。要望者は、県から蒲島知事を始め各部長、議会から議長・副議長、政党関係から自民党の役員代表と公明党を代表して私が参加しました。私の方からは、地方の活性化策の実現を訴えました。

県政報告会実施! 秋野参議院議員も駆けつけ応援を頂きました!!



10月24日、熊本市と菊陽町の2か所に於いて、市議や町議、国会議員も交えて、県政報告会を実施しました。当日は沢山の後援会の皆様や各議員の知人の皆様に参加頂きました。報告会では、それぞれの議員が今までに取り組んできたことを分かりやすく紹介する内容でした。

阿蘇市仮設住宅視察…被災者の心を癒す木をふんだんと利用!!



10月7日、阿蘇市東池尻地区内にある被災者仮設住宅を視察。この住宅は、2012年7月の熊本広域大水害(九州北部豪雨)の復興支援として建てられた住宅で、適用条件の2年が過ぎたことで、新たに市再建支援住宅として居住期間の延長を行い活用されている住宅です。今後の被災者住宅のあり方として、全国的に注目を集めています。

中九州・南九州の観光推進議連の役員として観光推進に全力!!



10月14日、大分県別府市において中九州観光議連総会。10月22日、人吉市のホテルにおいて南九州観光議連役員会に参加。それぞれの観光議連の役員として、本県の観光を推進するため全力で取り組んでいます。本県の観光推進は、九州一体で取り組むことが重要と考えており、各県の特色を生かし、相乗効果を図って参ります。

「牛深高校開校90周年行事」に参加して…母校はやっぱりいいです!!



10月30日、午前中には河浦高校と牛深高校との再編による開校式があり、午後からは牛深高校の90周年式典が開催されました。私も来賓として招きを受け、午前中の開校式では蒲島知事が出席され、再編後の牛深高校に祝辞を述べられ、午後の式典では私もOBとして祝辞を述べました。地域での高校の存在は大きく、学校存続に尽力して参ります。

熊本天草幹線道路の早期整備…太田前国土交通大臣と要望懇談実施!!



10月13日、熊本県本部にて熊本天草間幹線道路整備促進期成会(中村五木会長、天草市長)、熊本天草幹線道路整備促進協議会(池田正三郎会長)の2団体から熊本天草幹線道路の早期整備の要望を受けました。また、12月23日には、太田前国土交通大臣と天草市を訪問し、天草市長、上天草市長、苓北町長と懇談し同様の要望を受けました。併せて、1号橋横に架かる新天門橋、本渡の新瀬戸大橋の予算確保の要望も受けました。

建設常任・有明・八代海特別委員会管外視察に参加!!



10月27~29日、有明・八代海特別委員会で東京湾内の水質浄化の取組みと水素燃料のステーションの現場を視察。また、11月4~6日の建設常任委員会の視察では、富士川の洪水対策、東京都の大島で、多くの犠牲者を出した土砂災害の復旧に全力を注いでいる現場を視察しました。各地域それぞれの対策が非常に参考になりました。

県下の首長・企業団体等との政策要望懇談会実施…知恵は現場から!!



11月27日阿蘇地域、12月23日天草地域、12月24日宇城地域で、首長や企業団体の皆様に参加を頂き、政策要望会を実施しました。企業団体や首長からはそれぞれの地域が抱える問題、その他、国の打ち出した政策や取り組みについて、様々な注文が出されました。この政策要望懇談会は、県下全域で実施する予定です。

大名庭園サミット「熊本開催」に期待!! 夢は世界遺産登録

大名庭園の魅力 広まれ



「大名庭園の価値を伝えよう」をテーマに、後楽園(岡山)、栗林公園(香川)など十都府の庭園の代表者が景観の見どころや効果的な見せ方の工夫を紹介。兼六園の担当者は、夕顔亭前から望む瓢池の眺めを取り上げた。翠滝の勇壮な水の流れを実現できるような細かい石組みにまで気を配っていることを発表し「他に類を見ない見応えのある滝になっている」とアピールした。

東京農業大名教授の進士五十八さんの講演「大名庭園の価値と活用」もあった。サミットは、団体同士の交流を深めようと、二〇〇六年に金沢で始まり、十

兼六園を愛する各地の市民団体などが集う「大名庭園サミット金沢大会」は十九日、金沢市昭和町の県立音楽堂で開かれ、県内外の庭園関係者ら六百人が参加した。(兼村優希)

11月19日、石川県金沢市昭和町の県立音楽堂で開催された、「大名庭園サミット金沢大会」に参加してきました。この大会は、2006年に金沢市で始まり、今回10回目を数えます。左の記事は、開催の様態を伝える地元紙です。